GR Nr. 98/407

Gemeinderat von Zürich

02.12.98

Postulat

von Robert Müller (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in den vorhandenen städtischen Sportanlagen zusätzliche Rasenfussballfelder geschaffen werden können (etwa durch Erstellen von Spielfeldern mit reduzierten Abmessungen für Junioren D / E F, 7-ner Spielbetrieb).

Dabei wären die bestehenden Infrastruktur- und Garderobengebäude gemäss neuer Platzbelegung kostengünstig auszubauen.

Begründung:

Die steigende Fussballanhängerschaft bedingt ein grösseres Sportplatzangebot. Da in der Stadt Zürich aus Platz- und Kostengründen kurzfristig Sportanlagenaubauten kaum in Frage kommen (Ausnahme Hönggerberg / Abgabe des städtischen Grundstücks im Baurecht an den Grasshopper-Club), sollten die bestehenden Anlagen optimal genutzt werden.

GR Nr. 98/407